

菊井中通信

No. 5

名古屋市立菊井中学校

1学期もあと1週間ほどになりました。今年度の1学期は、感染予防に最大限留意する中で、体育大会や修学旅行などの大きな学校行事や学年の活動に取り組んできました。生徒の皆さんが明るく元気に過ごせたこと、一つ一つの活動にしっかり取り組むことができたことが、とてもうれしく、素晴らしいことだと思います。夏休みも、健康・安全を第一に、楽しく充実して過ごしてほしいと願っています。

調理実習

家庭科の授業で、対面を短くしたり会話を控えたりして感染予防に留意しながら、久しぶりに調理実習を行っています。1・2年生は、教材として購入した水煮大豆をつぶし、こうじと混ぜて「みそ作り」を行いました。今は、空気を抜いた袋の中で発酵中。秋に豚汁を作ります。3年生は、保育単元で「幼児のおやつ」として「団子作り」を行いました。



1年生のみそ作り

進路に向けて

6月21日(火)、7月5日(火)午後、3年生の皆さんを対象に「上級学校講演会」を行いました。専修学校、私立高校、公立高校から講師をお招きし、普通科、総合学科、商業科や工業科関係の学科などの特色、各学校の魅力を分かりやすく説明していただきました。

この時期は、学校説明会や体験入学なども行われています。いろいろな機会を生かして情報を得るとともに、家族とよく相談して、自分に合った進路を選択してほしいと思います。



熱心に説明を聞く3年生

稲武野外学習に向けて

コロナ禍で3年ぶりとなる稲武野外学習が、9月19日(月・祝)・20日(火)の1泊2日で行われます。2年生の皆さんが、総務、ハイキング、キャンプファイヤー、トーチの各実行委員会を組織して、準備を進めています。7月5日(火)午後には、保護者の方にも参加していただき「稲武野外学習説明会」を行いました。各実行委員の皆さんが、自主的に自分たちの活動を説明する姿が、とても印象的でした。健康・安全に留意して、みんなの力で楽しく思い出に残る野外学習を創り上げていきましょう。



ケミカルライトによるトーチの練習



活動にふさわしい服装について説明

<裏面へ>

グローバルワークショップ

7月6日（水）は3A、7日（木）は3Bの生徒の皆さんが、英語学習の一環として、市教育館の中にあるグローバルエデュケーションセンターの"GLOBAL WORKSHOP"に出かけました。

テーマは"PLACES"です。英語のみで活動が進む中、"Mount Fuji","Nagoya Castle"など、グループごとに「どこに行ったことがあるか」を調べたり、各国の LANDMARK をもとに「どこに行きたいか」をスピーチしたりしました。

外国人講師の皆さんはとても親切で、分かりやすく話しかけてくれるので、自然と英語で会話している様子が印象的でした。クイズもあり、とても楽しく活動することができました。「完璧な英語を話すより、伝えようとする英語を話すことの大切さが分かった」「友だち同士も英語で話していた」「みんなの前でスピーチして自信がついた」などの感想があり、みんな立派にスピーチもできて、英会話の力をアップさせることができました。



All English !! で活動しています

部活動と暑さ対策について

まもなく夏休みを迎え、今後も暑い日が続くことが予想されます。本校では、熱中症警戒アラートが発表された場合も含め、次の対応をとることにしています。

暑さ指数計で暑さ指数（WBGT）を継続して測り、活動場所の指数が 31°C 以上（危険）になった場合は、屋外・空調のない屋内での運動等の活動を中止します。その後は、空調のある教室などへ移動してミーティングをしたり、早めに下校したりします。

したがって、土日、夏休み中なら午前中の比較的涼しい時間帯に活動し、活動場所の指数が 31°C 以上になった場合は活動を中止して上記の対応をとります。また、授業日の場合は、指数が 31°C を下回ったことを確認して16時ごろから活動を行うこともあります。

（なお、公式戦の当日は、熱中症予防に留意して主催者の指示での動きとなります。）

また、暑さ指数が 31°C 未満であっても、活動時は生徒の状況を注視し、水分補給をこまめに行い、休憩を多くしたり、活動時間を短くしたりして予防対策を行っていきます。

健康・安全に十分留意して活動を進めますので、水分を多く持たせていただくなど、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。